

Medienmitteilung

Solothurn, 08. Januar 2026

Neue Geschäftsleitung bei der bonainvest Holding AG

Die bonainvest Holding AG hat ihre Geschäftsleitung per 1. Januar 2026 neu aufgestellt. Nach erfolgreichen Einführungsmonaten hat Daniel Baumann die Funktion des CEO übernommen und damit die Nachfolge von Jacques Garnier angetreten. Christoph Elmiger hat als COO die Führungsaufgaben von Adrian Sidler übernommen. Die Finanzverantwortung liegt weiterhin bei Stéphanie Sidler als CFO.

Der Verwaltungsrat dankt Jacques Garnier und Adrian Sidler für ihr langjähriges und erfolgreiches Wirken sowie ihren wesentlichen Beitrag zum Aufbau und zur Entwicklung der bonainvest. Die formelle Verabschiedung erfolgt anlässlich der kommenden Generalversammlung.

Jacques Garnier wird das Unternehmen nach rund 24 Jahren in den Funktionen als CFO und CEO nach der Generalversammlung 2026 verlassen und in Pension gehen. Adrian Sidler ging Ende 2025 in Pension, führt jedoch in einem reduzierten Pensum die Projekte in der Westschweiz bis zu deren Abschluss.

Der Verwaltungsrat wünscht der neuen Geschäftsleitung viel Freude und Erfolg in ihren jeweiligen Funktionen.



Im Bild (v. l. n. r.): Jacques Garnier, Christoph Elmiger, Stéphanie Sidler, Daniel Baumann